



8.04.2017

Opération « Coup de balai »

Un groupe de la trentaine de bénévoles qui ont participé au « Coup de balai » du 8 avril 2017. Equipés de sacs à ordures et de gants, ils sont partis à la chasse aux déchets, scrutant les bords de routes et chemins. De la forêt de Palud à la zone industrielle en passant le chemin longeant la voie ferrée, les volontaires ont sillonné le village.

D'année en année ils remplissent des sacs avec les déchets jetés principalement par des automobilistes sans respect pour notre environnement. Comme en 2017, les volontaires sont attendus vers 11h30 à la cabane de Bouley pour un apéritif suivi d'un repas en commun.

La prochaine action a lieu **samedi 30 mars 2019** et les bénévoles ont rendez-vous sur la **place de l'église à 9h30**. (MJ)

De g. à droite : **Pierre-Clément Schmidt, Denis Perrenoud, Armin Aebi et Domjeta Metaj**

Tout à gauche, dans l'ombre : **Pierre Audergon**